

Avis concernant les allergènes

Van Houtte offre des produits qui contiennent du lait, des œufs, du soya, du blé ou triticale, des noix*, du gluten, des arachides, moutarde, des graines de sésame, poisson, des crustacés et d'autres allergènes. Nos produits peuvent aussi contenir des traces d'allergènes provenant d'un manufacturier ou introduites lors de la préparation des produits sur les lieux. Malgré que nous prenions des précautions pour minimiser le risque de la présence d'allergènes dans nos produits, nous ne pouvons pas garantir une absence totale d'allergènes, ni que nos produits sont aptes à être consommés par des personnes qui souffrent d'allergies. Nos employés ne sont pas des experts au sujet des allergènes et vous ne pouvez pas vous fier sur eux pour vous informer de la présence ou non d'allergènes dans nos produits.

Si vous pensez être allergique à un ingrédient se trouvant dans un de nos produits, veuillez consulter votre médecin avant de consommer nos produits.

*Les noix comprennent: amandes, noix du Brésil, noix de cajou, noisettes, noix de macadam, pacanes, pignons, pistaches ou noix.



CAFÉ
VAN HOUTTE®

Notice concerning Allergens

Van Houtte offers products containing milk, egg, soy, wheat or triticale, tree nuts*, gluten, peanut, mustard, sesame seeds, fish, crustaceans and other allergens. Our food products may also contain traces of allergens from a manufacturing facility or from preparation on site. While we take steps to minimize the risk of cross contamination, we cannot guarantee the total absence of any allergen or that any of our products are safe to consume for people with allergies to such. Our staff are not experts on allergens and you cannot rely on them to inform you about their presence in our food products.

If you think you may be allergic to any ingredient contained in any of our products, please consult your physician prior to consuming.

*tree nuts includes: almonds, Brazil nuts, cashews, hazelnuts, macadamia nuts, pecans, pine nuts, pistachios or walnuts.



**CAFÉ
VAN HOUTTE®**